

## Mehrtagesausfahrt 18.5.-21.5.2023: Mühl- und Waldviertel, Tschechien

(alle Fotos unter: <https://www.dropbox.com/sh/p7qxyle4ps44bz7/AAA0sOn3SnYefZ9Y1yPPYVIja?dl=0> )

Am Tag vor der geplanten Abfahrt Dauerregen, eiskalt und absolut nicht einladend für einen mehrtägigen Motorrad-Trip, dafür versprach die Prognose eine nachhaltige Wetterbesserung mit angenehmer Witterung und brauchbaren Temperaturen – und so war es dann auch!



Nach der Einweisung durch unseren bewährten Guide Ernst Hecke machten wir uns (14 TeilnehmerInnen, 8 Bikes) bei noch sehr bescheidenen Temperaturen am Donnerstag früh vom Shopping-Center Graz-Nord Richtung Oberösterreich nach Au an der Donau auf den Weg.



Der Präbichl zeigte mit unter 4° noch einmal seine Winterkrallen und sorgte für nicht gerade erwünschte Abkühlung.



Umso erfreulicher war dann die Aufwärm-Einkehr beim Gasthof Stangl „Zur singenden Wirtin“ in Großraming,

die mit Kachelofen, hervorragendem Essen und musikalischer Unterhaltung für Begeisterung und beste Stimmung sorgte.... und Raimund offenbar so beeindruckt hat, dass er bei der Abfahrt seine Martina beim Wegfahren fast „vergessen“ hat und umdrehen musste, um sie als Sozia wieder aufzunehmen!



Die Weiterfahrt zu unserem sehr schönen Quartier „Donauhotel Lettnerhof“ in Au an der Donau war dann bei immer besseren Wetter sehr angenehm.





Um neben dem Biken auch das Sightseeing, die Kultur und nicht zuletzt die Kulinarik nicht zu kurz kommen zu lassen und ein wenig mehr Zeit zu gewinnen, hat unser Guide Ernst im Einvernehmen mit allen TeilnehmerInnen die ursprünglich geplanten Routen ein wenig geändert/gekürzt.

So haben wir für Freitag die Stadt Budweis aus dem Tourplan gestrichen und dafür Zeit für einen längeren Aufenthalt in Krumau gewonnen.



Und die ursprünglich für Samstag geplante Böhmerwaldrundfahrt wurde in eine tolle, lehrreiche und etwas kürzere Waldviertelrundfahrt (Ernst kennt die Gegend wie seine Westentasche) umgeplant.



Am Abend vor der Abreise wurde noch geziemend Abschied gefeiert, wie das Foto der Seniorchefin des Hotels zeigt.



Die Rückfahrt am Sonntag wurde wie geplant gefahren, dabei war ein Einkehrschwung in Mariazell natürlich Pflicht. Am Nachmittag waren alle wieder gesund und wohlbehalten zurück.

